



## Beschluss

### des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

**Antrag** der Abgeordneten **Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Thomas Mütze, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Verena Osgyan, Katharina Schulze** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 17/5938, 17/6808

### Fluglärm am Bayerischen Untermain

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Wirtschaft und Medien, Infrastruktur, Bau und Verkehr, Energie und Technologie über die Mitarbeit der Staatsregierung in der Frankfurter Fluglärmkommission zu berichten.

Dabei ist insbesondere darauf einzugehen,

- was die Mitarbeit des Freistaats in der Frankfurter Fluglärmkommission bewirkt hat,
- zu welchen Themen die Staatsregierung mitgearbeitet hat,
- welche Entscheidungen mit Auswirkungen auf den Bayerischen Untermain gefällt wurden,
- welche im Sinne des Lärmschutzes positiven Entscheidungen die Staatsregierung bewirkt hat,
- welche Chancen die Staatsregierung sieht, die Zweihundertzwölfte Durchführungsverordnung zur Luftverkehrs-Ordnung (Festlegung von Flugverfahren für An- und Abflüge nach Instrumentenflugregeln zum und vom Flughafen Frankfurt am Main) dahingehend zu ändern, dass durch geeignete Anflugverfahren der Fluglärm am Bayerischen Untermain verringert werden kann,
- welches Resümee die Staatsregierung aus der Mitarbeit zieht.

Die Präsidentin

I.V.

**Reinhold Bocklet**

I. Vizepräsident